

3. L'article suivant est inséré dans la loi 62 Victoria, chapitre 85, après l'article 361, tel que remplacé par la loi 63 Victoria, chapitre 49, section 11, et amendé par la loi 3 Edouard VII, chapitre 62, section 35:

["361a. Toute personne, société, syndicat, compagnie ou corporation quelconque ne payant pas de pourcentage sur ses recettes brutes et exerçant ses franchises, droits et privilèges dans ou sur une ou plusieurs rues, ruelles ou places publiques de la Cité, pour la construction ou l'exploitation de tramways ou chemins de fer inclinés, qu'ils soient à la surface du sol, élevés ou souterrains, ou pour l'établissement de systèmes téléphoniques, télégraphiques, pneumatiques ou tractifs ou pour d'autres fins semblables, ou pour le posage de poteaux ou fils conducteurs, ou pour l'établissement de ponts, chevalets, viaducs, câbles, tuyaux à eau ou à gaz, conduits ou autres choses semblables, sera porté au rôle d'évaluation à raison de cinquante pour cent de ses recettes brutes perçues dans ses opérations faites dans les limites de la Cité, pour l'année finissant le trente et un décembre précédant l'estimation, et paiera la taxe d'un pour cent sur ce montant en sus de toutes autres taxes et redevances."]

4. 1. Nonobstant toute loi, contrat, permission, droit, franchise ou privilège à ce contraire, la Cité de Montréal est, par les présentes, autorisée à construire, exploiter et entretenir un système de conduits souterrains où devront être placés tous les fils de télégraphe, de téléphone et d'éclairage électrique et autres fils et câbles et lignes de transmission appartenant à toute personne, société, syndicat, compagnie ou corporation quelconque ayant ou exerçant des franchises, droits ou privilèges dans, sur ou au-dessus des rues, ruelles, places ou voies publiques, lesdits conduits devant être d'une dimension et d'une capacité suffisantes non seulement pour répondre amplement aux besoins des divers syndicats, compagnies et autres corporations, mais encore pour pourvoir à toutes les exigences futures, et aussi à l'expropriation de tous ou aucun des câbles, fils et lignes de transmission maintenant installés au-dessous de la surface des rues de la Cité.

2. Et, à mesure que la Cité achèvera l'installation dudit système de conduits souterrains dans certaines rues ou parties de rues de la Cité, le Conseil de ladite Cité aura le droit, par résolution, de forcer les personnes, sociétés, syndicats, compagnies ou corporations à placer leurs fils, dans un délai de soixante jours, en-dedans desdits conduits, et à faire disparaître, aux frais et dépens desdites personnes, sociétés, syndicats, compagnies ou corporations, les poteaux et fils aériens leur appartenant qui se trouvent actuellement dans lesdites rues ou parties de rues.

3. La Cité aura le droit de prélever une redevance ou d'imposer une taxe sur toutes personnes, sociétés, syndicats, compagnies ou corporations qui se serviront desdits conduits, afin de couvrir les frais d'entretien et d'exploitation d'iceux, ainsi que l'intérêt et le fonds d'amortissement de l'emprunt que la Cité contractera pour l'établissement dudit système de conduits.

4. Le Conseil de la Cité, afin d'obtenir les fonds nécessaires pour la construction et l'établissement dudit système de conduits, pourra émettre des débentures, obligations ou rentes inscrites couvrant une période de cinquante ans à partir de la date de leur émission, ou pourra effectuer un emprunt spécial n'excédant pas un million cinq cent mille piastres avec fonds d'amortissement, le tout tel qu'il sera prescrit par un règlement du Conseil.

5. Dans le cas où la Cité ne construirait pas tel conduit commun, elle pourra obliger toutes telles personnes, sociétés, syndicats, compagnies ou corporations quelconques, à leurs frais et dépens, à enlever leurs poteaux et fils, câbles et lignes de transmission, des rues, ruelles, places ou voies publiques de la Cité, et à placer lesdits fils, câbles ou lignes de transmission dans un conduit commun au-dessous de la surface des rues, ruelles, places ou voies publiques, aux conditions que le Conseil fixera, et ce, dans certaines limites prescrites ou dans toute la Cité, lesdits conduits devant être d'une grandeur suffisante pour recevoir ceux de tous les autres syndicats, personnes, sociétés, compagnies ou corporations. Dans ce cas, la Cité ne permettra pas la construction d'autres conduits souterrains dans lesdites rues, ruelles, places ou voies publiques, mais elle aura l'usage desdits conduits aussi bien que les autres personnes, sociétés, syndicats, compagnies ou corporations moyennant les termes et conditions à être déterminés par des experts dans le cas où les parties feraient défaut de s'entendre, mais gratuitement en ce qui concerne les fils du réseau d'avertisseurs pour les incendies.

3. The following article is added to the act 62 Victoria, chapter 58, after article 361, as replaced by the act 63 Victoria, chapter 49, section 11, and amended by the act 3 Edward VII, chapter 62, section 35:

["361a. Every person, firm, syndicate, company or corporation, paying no percentage on its gross receipts and exercising its rights, privileges and franchises in or over the streets, lanes or public places of the City or any of them, for the construction or operation of any street or inclined railways, whether surface, elevated or underground, or for the establishment of telephonic, telegraphic, pneumatic or traction systems or for other like purposes, or for the erection of poles or the laying of wires, or for the establishment of bridges, trestles, viaducts, cables, water or gas pipes, conduits, or such like apparatus, shall be entered on the valuation roll at the rate of fifty per cent of their gross receipts collected in their operations carried on within the City limits for the year ending on the 31 st December previous to the valuation, and shall pay the tax of one per cent on such amount over and above all other taxes and dues."]

4. 1. Notwithstanding any law, contract, permission, rights, franchises or privileges to the contrary, the City of Montreal is hereby authorized to construct, operate and maintain a system of underground conduits wherein shall be placed all telegraph, telephone, electric light and other wires and cables and transmission lines belonging to any person, firm, syndicate, company or corporation whatsoever having or exercising franchises, rights, or privileges in, on or above the streets, lanes, thoroughfares or public places, such conduits to be of sufficient size and capacity, not only to amply accommodate and fulfil the requirements of the several syndicates, companies and other corporations, but to provide also for all future exigencies, as well as to provide for the expropriation of all or any of the wires, cables and transmission lines now installed beneath the surface of the streets of the City.

2. And as, from time to time, the Council shall complete such underground system in certain streets or parts of streets of the City, the Council shall be empowered, by resolution, to force the persons, firms, syndicates, companies or corporations within a delay of sixty days to place their wires within the said conduits, and cause the poles and wires belonging to them presently overhead in the said streets or parts thereof to be removed at the expense of the said persons, firms, syndicates, companies or corporations.

3. The City shall have the right to charge a rental or levy a tax upon all persons, firms, syndicates, companies or corporations using space in the said conduit system, in order to cover the cost of the maintenance and operation of the same, as well as the interest and sinking fund of the loan which the City shall contract for the establishment of the said conduit system.

4. The City Council, in order to provide funds for the construction and establishment of the said conduit system, may issue bonds, debentures or registered stock covering a period of fifty years from date of issue, or may effect a special loan not exceeding one million five hundred thousand dollars with sinking fund, the whole as shall be prescribed by a by-law of the Council.

5. Should the City not construct such common conduit, it may compel any such persons, firms, syndicates, corporations or companies whatsoever to remove the poles, wires, cables and transmission lines at their expense, from the streets, lanes, thoroughfares or public places of the City and to place such wires, cables or transmission lines in a common conduit beneath the surface of the streets, lanes, thoroughfares or public places upon such conditions as the Council shall determine and within certain prescribed areas or throughout the City; such conduits to be of sufficient size to receive those of all other syndicates, persons, firms, companies or corporations. In such case the City shall not allow the construction of other underground conduits in the said streets, lanes, thoroughfares or public places, but it shall have the use of such conduits as well as the other persons, firms, syndicates, companies or corporations upon terms and conditions to be determined by experts when the parties cannot come to an agreement, but free of charge with respect to the wires for the fire-alarm system.